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Com uma das menores taxas de representatividade feminina no Congresso entre países do G20, o Brasil também tem deixado mulheres de fora 
do poder na esfera municipal. Levantamento com base nos dados do TSE mostra que em 3.555 cidades (63,8% do total do país), apenas homens 
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Mensagens apontam uso Mensagens apontam uso 
informal do TSE por gabinete informal do TSE por gabinete 
de Moraes para investigação de Moraes para investigação 
de apoiadores de Bolsonarode apoiadores de Bolsonaro

POLÍTICA
Ministro do Trabalho diz Ministro do Trabalho diz 
que geração de empregos que geração de empregos 
está atrelada ao aumento está atrelada ao aumento 
da capacidade de consumoda capacidade de consumo

ECONOMIA
Conheça lago artificial com Conheça lago artificial com 
maior volumede água do maior volumede água do 
Brasil, em Goiás que é maior Brasil, em Goiás que é maior 
que a cidade de São Pauloque a cidade de São Paulo

CIDADES
Após prata olímpica, Após prata olímpica, 
CBF diz que agora busca CBF diz que agora busca 
fazer a melhor Copa do fazer a melhor Copa do 
Mundo feminina da históriaMundo feminina da história
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O Ministério Público 
de Contas de Goiás 
(MPC-GO) recebeu 

nesta semana uma denúncia 
sobre a falta de verba para 
merenda escolar nas unida-
des de ensino de Goiânia. A 
Secretaria Municipal de Edu-
cação (SME) justifica que hou-
ve um atraso de dois dias para 
o repasse da terceira parcela 
do Programa de Autonomia 
Financeira da Instituição Edu-
cacional (Pafie), feito com re-
cursos do tesouro municipal.

A notificação com pedido 
de cautelar foi protocolada 
nesta segunda-feira (12) pela 
presidente da Comissão de 
Educação e Cultura, Ciência e 
Tecnologia da Câmara Muni-
cipal, a vereadora Aava San-
tiago (PSDB). A solicitação é 
para que o Tribunal de Contas 
dos Municípios do Estado de 
Goiás (TCM-GO) requeira a 
“apuração e responsabiliza-
ção das possíveis irregularida-
des identificadas na rede mu-
nicipal de ensino da capital.”

Procurador-Geral do MPC-
-GO, Henrique Pandim apon-

ta que a denúncia foi recebida 
e está sendo analisada pela 1ª 
Procuradoria de Contas, com 
o titular José Gustavo Athay-
de. “Ele já está analisando o 
assunto para verificar qual 
será a medida a ser tomada”, 
comenta. O MPC-GO pode 
oferecer representação ao 
TCM-GO, caso verifique que 
há irregularidades.

“Com o retorno das ativi-
dades escolares, vários res-
ponsáveis pelos alunos da 
rede municipal de educação, 

bem como, funcionários das 
instituições têm reportado as 
seguintes falhas da Prefeitura 
e SME com relação a volta às 
aulas (...) A verba destinada 
para merenda escolar não foi 
repassada às instituições, bem 
como, as licitações de compra 
não foram finalizadas e há a 
alegação que a possível entre-
ga dos produtos adquiridos se 
dará apenas ao final do mês 
de agosto”, diz a denúncia.

Em um comunicado de 
uma escola municipal, o con-

selho escolar da instituição 
diz que “devido ao atraso no 
terceiro repasse (...), nesses 
próximos dias não teremos 
como fornecer o lanche para 
nossos estudantes.” O infor-
mativo não é datado. 

A titular da SME, Millene 
Baldy Braga, explica que hou-
ve um atraso no pagamento 
da terceira parcela do Pafie, 
repassado diretamente às uni-
dades educacionais, por conta 
da “documentação burocráti-
ca”. “Era para ter sido pago na 

sexta-feira (9) e foi pago nesta 
quarta-feira (13)”, comenta. 
Ela, entretanto, nega ter rece-
bido denúncia formal sobre 
falta de merenda nas escolas 
e creches. “Apenas questiona-
mento sobre o repasse.”

Conforme a secretária, 
neste ano, houve mudan-
ças na forma de repasse do 
pagamento. Ela explica que 
a verba do Programa Nacio-
nal de Alimentação Escolar 
(PNAE) deve ter a aquisição 
licitada por exigência do go-
verno federal, que faz o en-
vio do pagamento às redes 
de ensino. Antes, o recurso 
em Goiânia também era dis-
tribuído às unidades de en-
sino, em um esquema cha-
mado de “descentralização”.

Entretanto, com a mudan-
ça, Millene explica que o valor 
do PNAE está sendo pago, 
mas está na conta da pasta até 
que seja concluída a licitação 
para aquisição de alimentos, 
como macarrão, óleo e leite. 
Outra parte do recurso federal 
é utilizado em chamadas pú-
blicas para adquirir alimentos 
da agricultura familiar.

O Lago de Serra da Mesa 
passeia por cinco municípios 
goianos: Campinorte, Mina-
çu, Niquelândia, Porangatu e 
Uruaçu. A área total das águas 
chega a 1.784 quilômetros 
quadrados (km²), de acordo 
com a Agência Nacional de 
Águas e Saneamento Básico 
(ANA). Para se ter uma ideia, o 
lago artificial da Usina Serra da 
Mesa, formado principalmen-
te pelos Rios Tocantins, Mara-
nhão e das Almas, é maior que 
a cidade de São Paulo, que 
tem área total de 1.521 km² .

De acordo com a ANA, o 
reservatório da hidrelétrica é 
o maior do Brasil em volume 
de água, com 54,4 bilhões de 
metros cúbicos (m³) em sua 

capacidade máxima. É um rio 
artificial, usado pela Usina, e 
com capacidade para geração 
de 1.275 megawatts (MW), 
segundo dados do Sistema 
Eletrobras Furnas. A barragem 
para geração de energia fica 
no curso principal do rio To-

cantins, em Minaçu, sendo o 
reservatório com maior capa-
cidade de armazenamento do 
setor elétrico brasileiro.

A hidrelétrica de Serra da 
Mesa atende ao mercado de 
energia elétrica do Sistema 
Interligado Sul/Sudeste/

Centro-Oeste. Também é 
responsável pela ligação en-
tre este sistema e o Sistema 
Norte/Nordeste, sendo o elo 
da Interligação Norte-Sul.

Das cinco cidades mar-
cadas pelo lago, Uruaçu é a 
única com o perímetro urba-
no banhado pelo Lago Serra 
da Mesa. A cidade é marcada 
pelo espelho d’água, com pe-
quenas ilhas e praias. Minaçu 
também se tornou uma para-
da turística para os goianos e 
atrai principalmente pesca-
dores, praticantes de espor-
tes náuticos e aqueles que 
desejam descansar à beira do 
lago, na zona rural da cidade, 
com amigos e família.

Já em Niquelândia, o 
Circuito Goiano de Pesca 
Esportiva passa pelo Lago 

Serra da Mesa. Além da 
competição, a importância 
dos cuidados com o meio 
ambiente e da preservação 
das espécies é um tema 
divulgado durante a tem-
porada, de acordo com a 
Goiás Turismo. No lago de 
Campinorte, segundo infor-
mações da Superintendên-
cia do Desenvolvimento do 
Centro-Oeste, encontram-se 
diferentes espécies de peixe.

Em todos esses municípios 
é comum que turistas alu-
guem casas próximas ao lago 
para passarem temporadas 
e aproveitarem a água, que 
é cristalina e rica em calcário, 
segundo a Furnas, o que difi-
culta a proliferação de mos-
quitos e torna a experiência 
mais atrativa aos visitantes.

Reprodução

A Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Sedhs, entrega cober-
tores para pessoas em situa-
ção de vulnerabilidade social 
nesta terça-feira, 13, a partir 
das 19h30, com o apoio da 
Defesa Civil. O intuito é permi-
tir que essas pessoas possam 
enfrentar os impactos provo-
cados pelas baixas temperatu-
ras registradas na capital goia-
niense nos últimos dias.

A oferta de cobertores é 
realizada com o objetivo de 
proporcionar mais conforto 
e proteção às pessoas em 
situação de vulnerabilida-
de, especialmente àquelas 
em situação de rua. A ação 
ocorre desde o dia 28 de 
maio e prossegue nos dias 
de baixas temperaturas.

Diversos locais com maior 
concentração de pessoas em 
situação de rua, como os se-
tores Campinas, Centro, Uni-
versitário, Aeroporto e Vila 
Abajá, já foram atendidos. As 
Casas de Acolhida Cidadã I e 
II também receberam co-
bertores. O monitoramen-
to contínuo permite estru-
turar e ampliar a logística 
de acolhimento emergen-
cial para essas pessoas, 
caso as temperaturas 
caiam significativamente.

A população pode acionar 
a equipe do Serviço Especia-
lizado em Abordagem Social 
(Seas), por meio do telefone 
(62) 3524-2690, para atender 
chamados e realizar aborda-
gem social durante o perío-
do noturno, ofertando vagas 
para pernoites nas unidades 
de acolhimento da pasta.

DOAÇÕES
A população pode cola-

borar por meio de doações 
que podem ser entregues na 
sede da pasta de Desenvol-
vimento Humano e Social 
(Sedhs), na Rua 8, nº 558, Se-
tor Oeste, e no hall do Paço 
Municipal, no Park Lozandes.

Conheça o lago artificial em Goiás que é maior que São PauloConheça o lago artificial em Goiás que é maior que São Paulo

Prefeitura Prefeitura 
de Goiânia de Goiânia 
entrega co-entrega co-
bertores bertores 
para pesso-para pesso-
as em situa-as em situa-
ção de ruação de rua
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cia de falta de verba para merenda cia de falta de verba para merenda 
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O Termo de Acordo Ex-
trajudicial foi assina-
do pela Defensoria 

Pública do Estado de Goiás 
(DPE-GO), Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES) e Procura-
doria-Geral do Estado (PGE), 
para disponibilizar no Portal 
da Transparência da Regula-
ção da Saúde Estadual infor-
mações relativas a posição 
na lista de espera do Sistema 
Único de Saúde (SUS), crité-
rios de gravidade, data de 
inserção do pedido (antigui-
dade) e unidade executante. 

Na ocasião, o termo as-
sinado entre as instituições 
que resultaram em mais 
transparência no processo 
de regulação, ampliando-se o 
controle social e, consequen-
temente, contribuindo com a 
efetividade na prestação dos 
serviços de saúde. As novas 
funcionalidades do Portal da 
Transparência da Regulação 
da Saúde Estadual, fruto des-

se acordo extrajudicial, foram 
apresentadas durante o even-
to “Transparência em Gestão 
da Saúde no Estado de Goiás”. 

Com a medida, a Secretaria 
de Estado da Saúde passa a 
disponibilizar de forma imedia-
ta: lista geral de solicitações de 
internação de urgência e emer-
gência pendentes e as atendi-
das; consulta individualizada 

do paciente com seu histórico 
de solicitações de urgência/
emergência; consulta indivi-
dualizada do paciente com sua 
posição na fila de exames, con-
sultas e cirurgias eletivas. 

E, no prazo de 18 meses, 
será disponibilizada lista pú-
blica com: lista geral de solici-
tações de consultas, exames e 
cirurgias eletivas, pendentes 

e atendidas, com informa-
ções do município solicitan-
te da vaga, CPF do usuário 
parcialmente anonimizado, 
data da solicitação e código 
do procedimento; agenda 
de atendimentos das uni-
dades hospitalares, com os 
pacientes agendados para as 
consultas (discriminadas por 
especialidade), exame (média 

e alta complexidade) e proce-
dimentos cirúrgicos eletivos, 
com o nº do CPF do paciente 
parcialmente anonimizado. 

O defensor público-geral 
do Estado, Tiago Gregório 
Fernandes, ressalta a assina-
tura do termo como impor-
tante para a cidadania, para a 
transparência e também para 
o cumprimento dos propósi-
tos funcionais. “Sem dúvidas, 
é um acordo que chega para 
toda a população de Goiás, 
sobretudo aos mais vulnerá-
veis como as assistidas e os 
assistidos da Defensoria Pú-
blica. A transparência é um 
direito de toda cidadã e cida-
dão”, pontua Tiago Gregório. 

Coordenadora do Núcleo de 
Defensorias Especializadas de 
Saúde da Capital, a defensora 
pública Lucianna Fernanda de 
Castro Barbosa, afirma que a 
nova medida contribuirá ainda 
para a redução do número de 
judicialização na saúde goiana. 
Isso porque, o novo sistema irá 

permitir que o paciente tenha 
clareza sobre sua real situação. 
“Hoje, assinamos um termo de 
acordo extrajudicial, que vai 
pôr fim a uma ação civil pública, 
mas mais importante do que 
isso, abrirá as portas da saúde 
ao conhecimento público”, 
defende a defensora pública. 

O secretário de Estado da 
Saúde de Goiás, Rasível San-
tos, destaca que a transpa-
rência pública é fundamental 
para o bom andamento do 
sistema de saúde. “Um ponto 
importante é que essa infor-
mação que será passada ao 
paciente também está den-
tro da Lei Geral de Proteção 
de Dados (LGPD), ou seja, 
os dados da cidadã e do ci-
dadão estão absolutamente 
seguros, na mesma medida 
que ele poderão saber sobre 
como está o andamento de 
seu tratamento, de sua posi-
ção na lista de espera. Para-
benizo a todos os envolvidos 
neste trabalho”, frisa. 

Divulgação

Acordo resulta em novas funcionalidades Acordo resulta em novas funcionalidades 
para transparência na lista do SUSpara transparência na lista do SUS
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A Agência Goiana de Ha-
bitação (Agehab) emitiu um 
alerta, na segunda-feira (12), 
para os goianos cadastrados 
no programa Aluguel Social. 
A pasta comunica sobre ten-
tativas de golpes que esta-
riam sendo praticadas por 
meio de um falso e-mail.

A iniciativa se deu após 
denúncia de uma mora-
dora de Morrinhos, que se 
inscreveu para o programa 
e recebeu um e-mail infor-
mando que ela estaria apta 
a receber o benefício, junta-
mente com um suposto link 
para sacar o recurso de for-
ma imediata. No entanto, ela 
não seguiu as orientações e 
procurou a Agehab

“Se receber qualquer e-mail 
como se fosse da Agehab, ja-
mais clique no link. Muito pro-
vavelmente é uma tentativa de 
clonar o telefone da pessoa”, 
avisa o presidente da Agência, 
Alexandre Baldy. Ele reforça 
que os benefícios do Aluguel 
Social são depositados exclu-
sivamente no aplicativo Pra Ter 
Onde Morar e que não é possí-
vel sacar o dinheiro.

ORIENTAÇÕES
A orientação é para que 

se faça a transferência do be-
nefício diretamente para a 
conta do locador do imóvel 
para que o uso correto do 
benefício seja comprovado.

Serviços como as casas a 
custo zero, escrituras e o Alu-
guel Social são totalmente 
gratuitos. Somente no caso 
do Crédito Parceria, subsídio 
oferecido pelo Governo de 
Goiás para ajudar na aquisição 
de moradias por famílias com 
renda até 3 salários mínimos, 
existe uma contrapartida do 

beneficiário. Neste caso, o con-
trato é feito diretamente com 
uma instituição financeira.

Todas as inscrições para 
benefícios habitacionais são 
feitas exclusivamente pelo 
site da Agehab. As listas e 
convocações para receber 
os benefícios também po-
dem ser acompanhadas nes-
te endereço eletrônico. Se o 
candidato enfrentar alguma 
dificuldade, pode buscar as-
sistência em um dos pontos 
de apoio da prefeitura (a lista 
dos locais de apoio está dis-
ponível no site da Agehab).

A Prefeitura de Goiânia 
implementou um novo sis-
tema para a Área Azul, que 
agora funciona de maneira 
totalmente digital. A mu-
dança, que já está em vigor, 
visa facilitar a vida dos mo-
toristas, eliminar a necessi-
dade de bilhetes impressos 
e promover maior agilidade 
no uso das vagas de estacio-
namento rotativo na capital.

Para adquirir os bilhetes 
da Área Azul, os motoristas 
precisam baixar o aplicativo 
“Prefeitura 24 Horas”. A pla-
taforma permite a compra 
de cartões virtuais de es-
tacionamento com opções 
de 1 hora, por R$ 1,50, ou 2 
horas, por R$ 2,50, com pos-
sibilidade de pagamento via 
PIX ou cartão de crédito. O 
serviço está disponível nas 
regiões de Campinas (1.979 
vagas), Centro (1.712 vagas) 
e na 44 (150 vagas), sendo 
um total de 3.841 vagas, in-
cluindo espaços reservados 
para idosos e pessoas com 
mobilidade reduzida.

Confira o passo a passo 
para aquisição do bilhete:

REQUISITO
Para utilizar o serviço, é 

necessário baixar o aplica-
tivo “Prefeitura 24 Horas” e 
realizar o cadastro. Com o 
cadastro feito, basta seguir 
as etapas a seguir para ad-
quirir o bilhete digital.

ETAPAS DO SERVIÇO
Cadastro no aplicativo: 

Abra o aplicativo “Prefeitura 24 
Horas” e realize seu cadastro.

Acesso à Área Azul: Após 
o cadastro, clique no ícone da 
Área Azul dentro do aplicativo.

Preenchimento de dados: 
Insira as informações solicita-

das, como o tempo de perma-
nência desejado (1h ou 2h).

Efetuação do pagamento: 
Realize o pagamento utilizan-
do PIX ou cartão de crédito.

Gerenciamento do tempo: 
Retorne ao veículo dentro do 
prazo previsto ou adquira um 
novo bilhete caso precise per-
manecer por mais tempo.

CONTATO
Em caso de dúvidas, os mo-

toristas podem procurar um 
agente de trânsito ou entrar 
em contato pelos telefones 62 
3524-2901 (Centro/Região 44) 
ou 62 3524-8635 (Campinas).

Agehab faz alerta sobre tentativa Agehab faz alerta sobre tentativa 
de golpes pela internet por e-mailde golpes pela internet por e-mail

Confira o passo a passo para Confira o passo a passo para 
adquirir o bilhete da Área Azul Digital adquirir o bilhete da Área Azul Digital 
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Com uma das menores 
taxas de representa-
tividade feminina no 

Congresso entre países do 
G20, o Brasil também tem 
deixado mulheres de fora do 
poder na esfera municipal.

Levantamento feito pelo 
jornal O Globo com base nos 
dados do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) mostra que em 
3.555 cidades (63,8% do total 
do país), apenas homens co-
mandaram as prefeituras nas 
últimas duas décadas. Além 
disso, 27 municípios não elege-
ram vereadoras no mesmo pe-
ríodo, desde a eleição de 2000.

A lista das localidades sem 
histórico de prefeitas inclui 
capitais como o Rio de Janei-
ro, Belo Horizonte, Porto Ve-
lho, Belém e Rio Branco.

Em São Paulo, maior cida-
de do país, a última eleita foi 
Marta Suplicy (PT), em 2000. 
Neste ano, seu nome retorna-
rá às urnas, mas desta vez na 

posição de vice na chapa de 
Guilherme Boulos (PSOL).

Em 2020, data das últimas 
eleições municipais, 18% das 
cidades (ou 978 municípios) 
não elegeram nenhuma mu-
lher para as Câmaras Munici-
pais. O dado consta do estu-
do “Desigualdades de Gênero 
e Raça na Política Brasileira”, 

produzido pelo Instituto Alzi-
ras, organização voltada para 
ampliar a participação de mu-
lheres na política.

Já para as prefeituras, ape-
nas 12% dos municípios pas-
saram a ser comandados por 
mulheres em 2020. Em 2016, 
esse índice era de 11,5%. 
Neste ritmo, aponta o estudo, 

seria preciso 144 anos para al-
cançar a igualdade de gênero.

Nos dois últimos pleitos 
municipais, apenas duas capi-
tais elegeram mulheres para o 
executivo municipal em todo 
o país: Palmas (TO), em 2020, 
e Boa Vista (RR), em 2016. 
No geral, as mulheres estão 
concentradas em municípios 

menores, governando apenas 
para 9% da população do país.

O número é ainda menor 
quando o recorte também 
inclui o fator racial. De acordo 
com o estudo, mulheres pre-
tas comandam apenas 4% dos 
municípios do país. Já no re-
corte de vereadoras, 57% dos 
municípios não têm sequer 
uma vereadora preta eleita.

Michelle Ferreti, aponta 
que mesmo quando eleitas, as 
mulheres enfrentam dificulda-
de para impor suas pautas.

Ela avalia que uma mudan-
ça de cenário passa por mais 
acesso aos recursos financeiros 
de campanha, além das polí-
ticas de cotas para gênero e 
raça. Desde a disputa de 2020, 
é obrigatório que cada partido 
inclua, no mínimo, 30% de mu-
lheres candidatas nas chapas 
de vereadores e de deputados.

“O que a gente vê é que, 
quando elas conseguem se 
eleger, são minoria nos espa-
ços. E uma mulher sozinha tem 

mais dificuldade de colocar 
suas pautas, ocupar espaço 
nas mesas diretoras e presidir 
comissões importantes nos es-
paços legislativos”, disse Ferreti.

“Diversificar esses espaços 
é muito necessário, porque 
não podemos falar de uma 
democracia forte se a maioria 
do nosso país não está ocu-
pando os espaços de poder”.

A ministra das Mulheres, 
Cida Gonçalves, disse que 
sua pasta trabalha desde o 
ano passado para ampliar a 
participação de mulheres nos 
espaços de liderança, o que 
significa, também, fazer um 
trabalho de combate à vio-
lência política de gênero.

Gonçalves avalia que há 
questões mais específicas 
relacionadas ao gênero que 
impõem desafios para a parti-
cipação de mulheres nas elei-
ções. Entre eles, estão as res-
ponsabilidades domésticas e 
de cuidado, tarefas majoritaria-
mente atribuídas às mulheres.

Divulgação

Mais da metade dos municípios do Brasil Mais da metade dos municípios do Brasil 
só teve prefeitos homens em vinte anossó teve prefeitos homens em vinte anos

O setor de combate à 
desinformação do Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) foi 
demandado de forma não 
oficial pelo gabinete do mi-
nistro Alexandre de Moraes, 
do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), durante e após as 
eleições de 2022. É o que 
aponta uma reportagem da 
Folha de S. Paulo publicada 
nesta terça-feira (13).

Segundo o texto, o jornal 
teve acesso a 6 gigabytes de 
mensagens e arquivos troca-
dos via WhatsApp por auxi-
liares de Moraes. Entre eles o 
seu principal assessor no STF, 
Airton Vieira, que ainda ocu-
pa o posto de juiz instrutor.

A Folha alega que ob-
teve o material com fontes 
que tiveram acesso a dados 
de um telefone que con-
tém as mensagens, não de-
correndo de interceptação 
ilegal ou acesso hacker.

Em alguns momentos das 
conversas, de acordo com a 
reportagem, assessores re-
lataram irritação do ministro 
com a demora no atendi-
mento às suas ordens. “Vocês 

querem que eu faça o laudo”, 
consta em uma das reprodu-
ções de falas de Moraes. “Ele 
cismou. Quando ele cisma, é 
uma tragédia”, comentou um 
dos assessores. “Ele tá bravo 
agora”, disse outro.

As mensagens com pe-
didos informais teriam sido 
enviadas por Airton Vieira a 
Eduardo Tagliaferro, um peri-
to criminal que à época che-
fiava a Assessoria Especial de 
Enfrentamento à Desinfor-
mação (AEED) no TSE. Taglia-
ferro deixou o cargo em maio 
de 2023, após ser preso sob 

suspeita de violência domés-
tica contra a esposa.

As mensagens mostram, 
conforme o texto, que Airton 
Vieira pedia informalmente 
ao funcionário do TSE relató-
rios específicos contra aliados 
de Jair Bolsonaro (PL). Tais do-
cumentos eram enviados da 
Justiça Eleitoral para o inqué-
rito das fake news, no STF.

Os diálogos teriam mos-
trado ao menos vinte ca-
sos em que o gabinete de 
Moraes solicita de maneira 
extraoficial a produção de 
relatórios pelo TSE.

A Câmara aprovou, nes-
ta terça-feira (13), o texto-
-base sobre o segundo pro-
jeto de regulamentação da 
reforma tributária. Foram 
303 votos favoráveis e 142 
contrários. Para que fosse 
aprovado, o texto precisava 
do apoio de 257 deputados.

Na quarta-feira (14), os 
parlamentares devem vo-
tar os destaques (suges-
tões de mudanças) sobre a 
matéria. Após o término da 
votação, o texto segue para 
apreciação do Senado.

O projeto foi enviado 
pelo governo em abril. A 
proposta, que teve como 
relator o deputado Mauro 
Benevides Filho (PDT-CE), tra-
ta das regras sobre o Comitê 
Gestor que administrará o 
IBS, o Imposto sobre Bens e 
Serviços, de competência es-
tadual e municipal. O tributo 
foi criado pela reforma para 
substituir os atuais ISS e ICMS.

O grupo de trabalho que 
analisou o texto sugeriu mu-
danças em relação ao proje-
to original do governo. Entre 
as alterações, foi incluída a 

cobrança de imposto sobre 
herança de previdência pri-
vada complementar, medida 
que havia sido descartada 
pelo governo anteriormente.

O texto também trouxe 
inovações, como a reserva de 
vagas para mulheres na Dire-
toria Executiva do Comitê 
Gestor e a inclusão de repre-
sentantes dos contribuintes 
na última instância de julga-
mentos do colegiado.

PREVIDÊNCIA PRIVADA
A Câmara incluiu no tex-

to a cobrança sobre previ-
dência complementar pri-

vada em casos de herança 
com a incidência do ITCMD, 
o Imposto de Transmissão 
Causa Mortis e Doação.

A medida foi descartada 
pelo governo no início do 
ano, que decidiu não incluir 
a cobrança no texto original.

Apenas heranças de apor-
tes financeiros em planos de 
previdência privada que te-
nham prazo superior a cinco 
anos não terão a cobrança. 
O prazo será contado da data 
do aporte até a ocorrência do 
fato gerador. As aplicações 
feitas em um prazo menor 
terão a incidência do tributo.

Mensagens apontam que Moraes usou Mensagens apontam que Moraes usou 
TSE para investigar bolsonaristasTSE para investigar bolsonaristas

Câmara aprova segundo projeto de Câmara aprova segundo projeto de 
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O ministro do Trabalho e 
Emprego, Luiz Marinho, afir-
mou na segunda-feira, 12, que a 
maior capacidade de consumo 
da população influencia novas 
contratações de funcionários 
por parte dos empresários. 
“Muita gente fala sobre como 
gerar empregos, mas não há 
milagre se o povo não tiver ca-

pacidade de consumo”, disse 
pela manhã, em São Paulo, du-
rante a abertura do Mutirão de 
Emprego, iniciativa que oferece 
20 mil vagas em diversas áreas.

Na abertura do evento, 
na sede do Sindicato dos Co-
merciários de São Paulo, o 
presidente da entidade e da 
União Geral dos Trabalhadores 
(UGT), Ricardo Patah, disse que 
a iniciativa de oferecer mais 

de 20 mil vagas em diversas 
áreas e cursos profissionali-
zantes é uma resposta direta 
ao desemprego. O ministro 
Luiz Marinho enfatizou que a 
busca dos trabalhadores por 
melhores condições de em-
prego é um sinal positivo do 
aquecimento da economia.

A baixa temperatura nas 
primeiras horas desta segun-
da-feira em São Paulo não foi 

impedimento para candida-
tos a um posto de trabalho, 
que formaram fila no local. 
Em junho, a capital paulista 
alcançou 4,89 milhões de em-
pregos formais, 3,52% acima 
do registrado em igual perío-
do do ano passado, de acordo 
com dados do Cadastro Geral 
de Empregados e Desempre-
gados (Caged) do Ministério 
do Trabalho e Emprego.

O Mutirão de Emprego é 
uma iniciativa do governo fe-
deral e da UGT, e reúne sindica-
tos e empresários de diversas 
áreas. As ofertas de emprego 
são variadas e também são 
oferecidos cursos de formação.

OPORTUNIDADE
Alinhadas aos Objetivos de 

Desenvolvimento Sustentável 
(ODS), da Organização das Na-

ções Unidas (ONU) e do Minis-
tério do Trabalho e Emprego, 
de aumentar a participação 
feminina dentro das empresas, 
há iniciativas específicas, como 
é o caso de 20 bolsas de estu-
dos em escola de formação em 
vigilante patrimonial com ex-
tensão para carro-forte de Nor-
te a Sul do país, oferecidas às 
mulheres pela Tecban. As ins-
crições vão até 20 de setembro.

Em meio ao aumento de 
casos de mpox e à circu-
lação de uma nova vari-

ante do vírus no continente af-
ricano, o Ministério da Saúde 
do Brasil convocou para esta 
terça-feira (13/8) uma reunião 
para tratar da doença.

 Em nota, a pasta informou 
que a proposta é atualizar as re-
comendações e o plano de con-
tingência para a doença no país. 
“Será realizada reunião com 
especialistas nesta terça-feira 
para atualização dos serviços de 
vigilância e assistência médica”. 

Ainda de acordo com o co-
municado, o ministério “acom-
panha com atenção” a situação 
da mpox no mundo e monito-
ra informações junto à Organi-
zação Mundial da Saúde (OMS) 
e instituições como o Centro 
de Controle e Prevenção de 
Doenças dos Estados Unidos 
(CDC, na sigla em inglês). 

“A avaliação é que o even-
to apresenta risco baixo nes-
te momento para o Brasil”, 
destacou a pasta. Dados do 
ministério apontam que, em 

2024, foram notificados 709 
casos de mpox no Brasil e 16 
óbitos, sendo o mais recente 
em abril do ano passado. 

Sobre vacinas contra a 
mpox, a pasta lembrou que, 
em 2023, a imunização contra 
a doença foi realizada em um 
momento de emergência em 
saúde pública de importância 

internacional, com o uso das 
doses liberado pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) de forma provisória. 

“Caso novas evidências de-
monstrem a necessidade de 
alterações no planejamento, 
as ações necessárias serão ado-
tadas e divulgadas oportuna-
mente”, concluiu o ministério.

VACINAÇÃO
A OMS publicou docu-

mento oficial solicitando a 
fabricantes de vacinas con-
tra a mpox que submetam 
pedidos de análise para o 
uso emergencial das doses. 
O processo foi desenvolvido 
especificamente para agilizar 
a disponibilidade de insumos 

não licenciados, mas necessá-
rios em situações de emer-
gência em saúde pública.

“Essa é uma recomendação 
com validade limitada, ba-
seada numa abordagem de 
risco-benefício”, destacou a en-
tidade. No documento, a orga-
nização solicita que fabricantes 
das vacinas apresentem dados 
que possam atestar que as do-
ses são seguras, eficazes, de 
qualidade garantida e adequa-
das para as populações-alvo. 

A concessão de uma au-
torização para uso emergen-
cial, segundo a organização, 
deve acelerar o acesso às va-
cinas, sobretudo para países 
de baixa renda e que ainda 
não emitiram sua própria 
aprovação regulamentar em 
relação às doses em questão. 

A autorização para uso 
emergencial também per-
mite que parceiros como a 
Aliança para Vacinas e Uni-
cef adquiram doses contra a 
mpox para distribuição. 

“Existem, atualmente, duas 
vacinas em uso contra a do-
ença, ambas recomendadas 

pelo Grupo Consultivo Estra-
tégico de Peritos em Imuniza-
ção da OMS (Sage, na sigla em 
inglês)”, destacou a entidade.

 
A DOENÇA
A mpox é uma doença 

zoonótica viral. A transmissão 
para humanos pode ocorrer 
por meio do contato com ani-
mais silvestres infectados, 
pessoas infectadas pelo vírus 
e materiais contaminados. Os 
sintomas, em geral, incluem 
erupções cutâneas ou lesões de 
pele, linfonodos inchados (ín-
guas), febre, dores no corpo, dor 
de cabeça, calafrio e fraqueza. 

As lesões podem ser 
planas ou levemente eleva-
das, preenchidas com líquido 
claro ou amarelado, podendo 
formar crostas que secam e 
caem. O número de lesões 
pode variar de algumas a 
milhares. As erupções tendem 
a se concentrar no rosto, na 
palma das mãos e na planta 
dos pés, mas podem ocorrer 
em qualquer parte do corpo, 
inclusive na boca, nos olhos, 
nos órgãos genitais e no ânus.

Divulgação

Aumento de casos de mpox faz Aumento de casos de mpox faz 
Ministério da Saúde convocar reuniãoMinistério da Saúde convocar reunião

Consumo da população influencia geração de empregos, diz ministro do TrabalhoConsumo da população influencia geração de empregos, diz ministro do Trabalho
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automático 
7 lugares revisado ip va 
pago R$ 66.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le die-
sel 4x2 completa só 
R$61.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3280-8411

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/12 bege 
1.0 authentique básico 
pneus novos 37 mil Km 
R$20.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dynami-
que pneus novos R$43. 
800,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838 
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automáti-
co seminovo 20 mil km 
revisado R$79.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
R$44.900,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
GOL 10/11 g5 preto 1.0 
completo R$21.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
FIAT PALIO WEEKEND 
ELX 1.4 Flex 2010/2010 
R$25.000,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SAVEIRO 12/13 ce prata 
1.6 cross completíssima 
pneus novos R$35.500,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo + 
couro só R$17.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838

VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 
11 mil km completí ssi-
mo 8411 whatsapp:(62) 
99988-3838
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel 
automática 4x4 srv 7 lu-
sapp:(62) 99988-3838
-------------------------------
SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838
-------------------------------
S10 Pick-up LT 2.4 f.po 
wer 4X2 cam. simples 
2012/13 completa F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656

JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
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O atacante Vinicius 
Júnior, do Real 
Madrid, recusou a 

proposta ‘bastante lucrativa’ 
para atuar na Arábia saudita.

A informação é do site 
The Athletic, que também 
destacou o interesse do 
Fundo de Investimento Pú-
blico da Arábia Saudita (PIF) 
em torná-lo embaixador da 
Copa do Mundo 2034, que 
acontecerá no país asiático.

Mesmo com a tentado-
ra proposta saudita, o Real 
Madrid não está disposto a 
vender o jogador.

A cláusula de rescisão de 
Vini Jr. chega a 1 bilhão de 
euros, mais de R$ 6 bilhões 
na cotação atual, e seu con-
trato com o clube espanhol 
vai até 2027, após uma ex-
tensão assinada em 2022.

FUTURO DE VINI JR. 
Apesar da oferta impres-

sionante da Arábia Saudita, 
Vinicius Júnior está satisfei-
to na capital espanhola. Ele 
tem o sonho de ganhar a 
Bola de Ouro atuando pelo 
Real Madrid. O atacante, 
aliás, é um dos fortes can-
didatos a levar o prêmio da 
temporada 2023/24.

PROPOSTA
Mas, afinal, por que Vi-

nicius Júnior recusou uma 
proposta tão tentadora? 
Alguns fatores parecem in-
fluenciar sua decisão, como:

Ambição Profissional: 
Vini Jr. sonha em ganhar a 
Bola de Ouro e acredita que 
pode alcançar esse objetivo 

jogando pelo Real Madrid.
Estabilidade no Clube: 

Desde sua chegada ao clube 
em 2018, o atacante já mar-
cou 93 gols em 263 partidas, 
conquistando títulos impor-
tantes como três La Liga, 
duas Liga dos Campeões e 
dois Mundiais de Clubes.

Valorização: Seu contrato 

foi estendido até 2027 com 
uma cláusula de 1 bilhão de eu-
ros, mostrando quanto o Real 
Madrid valoriza seu talento.

RESERVA
Mesmo após a negativa, 

é esperado que a Arábia 
Saudita volte a insistir na 
contratação de Vini Jr. no 

futuro próximo. Com 24 
anos, o jogador tem um 
longo caminho pela frente 
e muitas possibilidades em 
aberto, mas por enquanto 
ele continua focado em sua 
carreira no Real Madrid.

O jogador tem mostrado 
um crescimento constante 
e se estabeleceu como uma 
peça-chave no elenco do Real 
Madrid. Portanto, sua escolha 
de permanecer na equipe é 
vista como uma decisão estra-
tégica, tanto do ponto de vista 
pessoal quanto profissional.

A recusa do atacante à 
proposta saudita também 
reflete seu compromisso 
em alcançar grandes fei-
tos no cenário europeu, 
onde está inserido num dos 
maiores clubes do mundo.

A forte ligação com a tor-
cida madridista e o desejo 
de escrever seu nome na 
história do futebol mundial 
como um dos melhores pa-
rece ser a maior motivação 
do jovem talento brasileiro.

Enquanto o futuro de Vi-
nicius Júnior continua a ser 
alvo de especulação, uma 
coisa é certa: ele ainda tem 
muitos capítulos brilhantes 
para adicionar à sua já im-
pressionante carreira.

“O esporte olímpico não 
é uma coisa valorizada. Cara, 
o dia que eu parar de saltar, 
zero, se vira. O que é que tu 
tem depois? E essa é a im-
portância das redes sociais, 
né? Disso que tá acontecen-
do. Porque tu consegue aca-
bar trabalhando essa parte.”

Almir Jr. -@3almirjr no 
Instagram- ficou em 11º lu-
gar no salto triplo nos Jogos 
de Paris. Chamou a atenção 
mais por um gesto que lhe 
rendeu a atenção da trans-
missão olímpica de TV para o 
mundo inteiro. Após a prova, 
ainda na pista, pediu em ca-
samento sua companheira, a 
influencer Talita Ramos -@ta-
liramos, que tem 1,4 milhão 
de seguidores no Instagram.

O pedido de casamento 
rendeu 2.200 comentários 
no Instagram dela e 936 no 
dele. Nos Jogos de Paris, Al-
mir saltou de 161 mil para 

203 mil seguidores, um cres-
cimento de 26%.

A declaração acima, dada 
por Almir logo após a final do 
triplo, é reveladora da preocu-
pação que alguns atletas passa-
ram a ter com as redes sociais.

A reportagem levantou 
o número de seguidores no 
Instagram de 279 atletas da 

equipe olímpica brasileira nos 
Jogos, no dia da cerimônia de 
abertura e no dia do encerra-
mento. Os números revelam 
algumas curiosidades.

Uma delas é uma mudan-
ça no perfil dos atletas olím-
picos mais populares. Sai o 
vôlei, entra a ginástica. Se an-
tes dos Jogos quatro nomes 

das quadras (Bruno Rezende, 
Gabi Guimarães, Rosamaria 
e Thaisa) estavam no top 10, 
agora não há mais nenhum. 
Em compensação, a ginástica 
artística passou de dois (Re-
beca Andrade e Arthur Nory) 
para cinco (Rebeca, Flavia 
Saraiva, Julia Soares, Jade Bar-
bosa e Lorrane Oliveira).

Em parte, isso se deve ao 
“efeito medalha”, mas tam-
bém às campanhas que a Ca-
zéTV promoveu para ampliar 
o número de seguidores de 
vários atletas uma forma de 
ajudá-los a obter patrocínio.

MEDALHISTAS
Do alto de seus mais de 1 

milhão de seguidores soma-
dos, Ana Patrícia (640 mil) 
e Duda (530 mil) postaram 
ainda em Paris a primeira 
“parceria paga” pós-ouro 
olímpico, para uma marca 
de chinelos de dedo. Be-
atriz Souza, ouro no judô, 
postou suas participações 
nos programas de TV de Lu-
ciano Huck e Pedro Bial.

Outros, como Larissa 
Pimenta, dois bronzes no 
judô em Paris (individual 
e por equipes), e Natinha 
Araújo, do vôlei feminino, 
trocaram a foto de perfil e 
agora exibem com orgu-
lho suas medalhas.

Reprodução

O presidente da CBF, 
Ednaldo Rodrigues, disse, 
nesta terça-feira (13/8), 
que estabeleceu um novo 
objetivo após as mulheres 
conquistarem da medalha 
de prata na Olimpíada de 
Paris: realizar a melhor 
Copa do Mundo femini-
na da história. “Agora nós 
queremos focar na Copa 
do Mundo de 2027”, afir-
mou o dirigente. “Todo o 
nosso trabalho será inten-
sificado para realizar a me-
lhor edição de um Mundial.”

Em maio, o Brasil ga-
nhou, com 119 votos, a 
disputa para receber pela 
primeira vez na história o 
Mundial Feminino. Uma 
reunião com represen-
tantes da CBF e da Fifa 
está marcada para quinta-
-feira. A intenção do pre-
sidente da CBF é que a 
competição tenha como 
conceito a cidadania. 
“Queremos mandar essa 
mensagem clara ao mun-
do. Intensificar no Mundial 
o combate à discriminação, 
ao racismo, ao assédio. Va-
mos ser veementes no res-
peito às mulheres”, afirmou.

A Copa do Mundo no 
Brasil também faz parte 
da estratégia da CBF para 
massificar a presença fe-
minina no futebol do país. 
“Estamos investindo cada 
vez mais nas competições 
nacionais e regionais para 
descobrir novos talentos 
em todas as áreas”, disse Ed-
naldo Rodrigues.

O Brasil nunca foi cam-
peão da Copa do Mundo 
feminina (a melhor coloca-
ção foi o vice-campeonato 
em 2007). O presidente da 
CBF anunciou que a seleção 
terá amistosos em todas as 
Datas Fifa. Ele disse que a 
prioridade é marcar jogos 
contra seleções de pres-
tígio para o time coman-
dado pelo técnico Arthur 
Elias. “Queremos sempre 
jogar contra as potências. 
Acredito que só crescemos 
quando nos preparamos 
com os melhores”, afirmou 
Ednaldo Rodrigues.

Vinicius Júnior recusa proposta Vinicius Júnior recusa proposta 
milionária da Arábia Sauditamilionária da Arábia Saudita

Olimpíadas mudam top 10 de “atletas influenciadores” do BrasilOlimpíadas mudam top 10 de “atletas influenciadores” do Brasil

Após prata Após prata 
olímpica, olímpica, 
CBF diz que CBF diz que 
agora busca agora busca 
fazer a me-fazer a me-
lhor Copa lhor Copa 
do Mundo do Mundo 
feminina da feminina da 
históriahistória
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Em meio a um recrudesci-
mento da repressão, que 
não se limita a candida-

tos, lideranças e colaborado-
res da oposição, a Assembleia 
Nacional da Venezuela (o Par-
lamento do país), controlada 
pelo governista Partido So-
cialista Unido da Venezuela 
(PSUV) e aliados, suspendeu o 
recesso parlamentar para dis-
cutir a partir desta terça-feira 
um projeto de lei sobre regu-
lação de redes sociais. A inicia-
tiva acontece dias depois de o 
presidente Nicolás Maduro 
ter anunciado a suspensão 
do X, em princípio por dez 
dias, e ter pedido aos vene-
zuelanos que desinstalem de 
seus celulares o aplicativo de 
mensagens WhatsApp.

A ofensiva do governo 
contra os principais ferramen-
tais em mãos da oposição para 
fazer campanha e comunicar-
-se com seus seguidores foi 
considerada por jornalistas, 
dirigentes e colaboradores da 
oposição como uma “tentativa 
de transformar a Venezuela 
numa Coreia do Norte do Ca-
ribe”. O projeto, que integra 
um pacote de medidas, foi 

anunciado pelo presidente da 
AN, Jorge Rodríguez, que disse 
atender a uma demanda pesso-
al de Maduro para “acabar com 
a ditadura das redes sociais”.

“Vamos nos dedicar à tare-
fa nesta sessão de aprovar um 
pacote de leis que o senhor 
solicitou para defender nossa 
população do ódio, das ex-
pressões de ódio social, do ter-
rorismo e da disseminação de 

ideias fascistas e de ódio nas 
redes sociais” disse Rodríguez, 
dirigindo-se ao presidente.

CONTROLE DAS ONGS
No mesmo pacote que 

será debatido, e provavel-
mente aprovado hoje, está 
incluído uma antiga iniciativa 
para limitar a ação de organi-
zações não governamentais 
no país, e outro que propõe 

multas de até US$ 100 mil 
para empresas, organizações 
ou meios de comunicação 
que financiem atividades ou 
divulguem informações que 
“incitem o fascismo”, termo 
frequentemente usado pelo 
governo para se referir à 
oposição. Desde 2017, o go-
verno de Maduro conta com 
uma lei contra o ódio, usada 
para perseguir opositores, 

que estabelece penas de até 
20 anos de prisão. A maioria 
dos mais de 300 presos políti-
cos é acusada de delitos com 
base nessa legislação.

No caso das ONGs, o novo 
pacote de medidas visa “res-
tringir, principalmente, as 
organizações de defesa dos 
direitos humanos”, explica o 
jornalista Vladimir Villegas, 
um dos que continua na Ve-

nezuela enfrentando o que 
chama de “ambiente consoli-
dado de autocensura”.

“O que estamos vendo é 
uma resposta do governo ao 
enorme impacto que tiveram 
as redes sociais na campanha 
eleitoral. Com todos os meios 
de comunicação do seu lado, 
e também usando intensa-
mente as redes, o governo 
perdeu, porque o povo virou 
as costas para Maduro” afirma 
Villegas, que já foi embaixa-
dor da Venezuela no Brasil.  

Sem acesso a meios de 
comunicação, em sua grande 
maioria em mãos de empre-
sários vinculados ao governo 
de Maduro, a oposição depen-
de exclusivamente de redes 
como Instagram, X, TikTok e 
Facebook para se comunicar 
com seus seguidores.

Nos últimos dias, comenta 
Ramón José Medina, dirigen-
te opositor próximo do can-
didato presidencial Edmun-
do González, “muitas pessoas 
estão aprendendo a instalar 
um VPN, para não ficarem na 
escuridão absoluta”.

“ Sem redes sociais fica-
remos sem braços, sem nos 
comunicar com a população.

Reprodução

Redes Sociais: Maduro quer transformar Redes Sociais: Maduro quer transformar 
Venezuela em “Coreia do Norte do Caribe”Venezuela em “Coreia do Norte do Caribe”
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O casamento da agente 
de call center Lara Cristina, 
de 29 anos, com o cozinheiro 
Miguel Henrique, realizado 
no último sábado, 10, em 
Goiânia, se tornou o centro 
de uma controvérsia familiar 
que viralizou nas redes so-
ciais. A cerimônia, planejada 
para ser um evento íntimo 
com menos de 50 convida-
dos, deixou de fora vários pa-
rentes, o que gerou indigna-
ção entre alguns familiares.

Áudios de parentes revol-
tados com a falta de convite 
começaram a circular no dia 
seguinte ao casamento e ra-
pidamente se espalharam pe-
las redes sociais, acumulando 

mais de 2 milhões de visuali-
zações no TikTok. No vídeo, 
Lara Cristina escreveu: “Pov: 
Você se casou e não convi-
dou parentes, e esses são os 
áudios que você recebeu no 
dia seguinte.” Nos áudios, os 
familiares expressam sua de-
cepção, com um deles dizen-
do: “Foi decepção, casar e não 
convidar ninguém da família.”

Lara explicou ao g1 que a 
escolha dos convidados foi ba-
seada na proximidade e pre-
sença dessas pessoas na vida 
do casal. “Optamos por cha-
mar aqueles que estão sem-
pre conosco, que conhecem 
a nossa história. Não foi algo 
apenas em relação à família. 
Chamei só os parentes que se 
fazem presentes”, afirmou.

Prepare-se para noi-
tes inquietas, pois a 
nova série de terror 

psicológico de Ryan Mur-
phy, Grotesquerie, já tem 
data marcada para estrear.

A primeira temporada, 
composta por 10 episódios, 
será lançada nos EUA em 25 
de setembro. Conhecido por 
suas produções que desa-
fiam os limites do gênero, 
Murphy promete mais uma 
vez prender a atenção do pú-
blico. Tudo com uma trama 
envolvente e perturbadora.

Estrelada por Niecy Nash-
-Betts no papel da Deteti-
ve Lois Tryon, Grotesquerie 
acompanha a investigação de 
uma série de crimes hedion-
dos em uma pequena cidade.

No entanto, esses crimes 
possuem uma característica 
inquietante. Eles começam 
a parecer estranhamente 
pessoais, como se algo ou al-
guém estivesse provocando a 
detetive. Assim, insinuando-
-se em sua vida de uma forma 
que vai além do profissional.

SOBRE A SÉRIE
A premissa de Grotes-

querie sugere um mergulho 

profundo no psicológico dos 
personagens, especialmente 
o de Lois. Além das pressões 
do caso, Lois enfrenta desa-
fios em sua vida pessoal.

Seu marido, Marshall, in-
terpretado por Courtney B. 
Vance, está em um hospital 
para cuidados a longo prazo, 
enquanto o relacionamento 
com sua filha Merritt, vivida 
por Raven Goodwin, está cada 
vez mais tenso. Esse contexto 
cria uma carga emocional 
adicional que complica ainda 
mais a investigação.

Em sua busca por respos-
tas, Lois conta com a ajuda de 
uma figura inusitada: a Irmã 
Megan, interpretada por Mi-
chaela Diamond. Megan, uma 
freira e repórter do Catholic 
Guardian, traz uma perspecti-
va única para o caso.

Tendo enfrentado o pior da 
humanidade em seu passado, 
Megan ainda acredita no po-
tencial do bem, contrastando 
com a visão sombria de Lois, 
que teme que o mundo esteja 
sendo consumido pelo mal.

A parceria entre as duas 

promete ser um dos pontos 
altos da série, à medida que 
elas desvendam uma teia 
sinistra de mistérios que só 
parece gerar mais pergun-
tas do que respostas.

A série promete explorar 
não apenas os mistérios e 
horrores externos que cer-
cam os personagens, mas 
também os medos internos 
e as batalhas pessoais que 
eles enfrentam, criando 
uma narrativa que ressoa 
com o público em um nível 
profundo e visceral.

Grotesquerie: Série de terror Grotesquerie: Série de terror 
do criador de American Horror do criador de American Horror 

Casamento viraliza nas re-Casamento viraliza nas re-
des sociais após familiares des sociais após familiares 
não serem convidadosnão serem convidados
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